

POUR LES ARMÉNIENS

Lehman

On nous communique la note suivante :
On sait que les Arméniens ont été systématiquement massacrés par ordre du gouvernement turc, qui continue avec des raffinements de cruauté l'œuvre d'Abd-ul-Hamid.

Plus de deux cent cinquante mille Arméniens, parmi lesquels de très nombreux orphelins, ont dû, pour fuir la mort, émigrer en Russie. Ils sont aujourd'hui à la charge des Arméniens du Caucase, et malgré la bonne volonté des autorités russes, leur situation est des plus précaires. Il en meurt des centaines par jour. En somme, ils n'échappent à la mort violente que pour mourir lentement de misère et de faim.

On s'est déjà organisé en Angleterre pour envoyer des secours aux émigrés arméniens. La France ne peut pas rester indifférente et elle prouvera une fois de plus sa générosité traditionnelle, en secourant de suite les malheureux survivants d'un peuple persécuté.

Nous nous efforcerons aussi de faire parvenir des secours à ceux qui, bien que n'ayant pu quitter la Turquie, ont échappé à la destruction méthodique.

Anatole France ; Victor Gérard ; Ferdinand Buisson ; G. Clemenceau ; Marcel Cachin, député ; A. Galli, député ; Ferdinand Hérolé ; Gustave Hervé ; d'Estournelles de Constant, sénateur ; Franklin-Bouillon, député ; Jean Lerolle, député ; Georges Leygues, député ; Jean Longuet, député ; A. Meillet, professeur au Collège de France ; Mme Ménard-Dorian ; Adrien Mithouard, président du conseil municipal de Paris ; Marius Moutet, député ; Jacques Piou, député ; Gabriel Séailles, professeur à l'Université de Paris ; Ch. Seignobos, professeur à l'Université de Paris.